

MEDIO: FORO TV
NOTICIERO: EN UNA HORA
FECHA: 07/AGOSTO/2012

Standard and Poor's confirmó las calificaciones para Pemex

GUILLERMO OCHOA MILLAN: La calificadora Standard and Poor's confirmó las calificaciones para Pemex, para Petróleos Mexicanos. En escala global de largo plazo en moneda extranjera, ratificó la calificación de BBB y en moneda local la calificó como A.

Confirmó también las calificaciones de Pemex en escala nacional de largo plazo y de corto plazo con perspectiva estable. Además detalló que las calificaciones de Pemex reflejan la opinión casi cierta, así lo pone, de que el gobierno mexicano ofrecería apoyo extraordinario a la paraestatal en caso de presentar problemas financieros.